
 
 
 
 

   

7/31 三条北ＲＣへ
8/1 三条ＲＣへ

8/3 吉田ＲＣへ
8/4 地区運営会議(新潟）へ

【 出 席 率 】

【 先 々 週 の 出 席

会員６３名中４８名　　

９５．００％

【先週のメークアップ】

馬塲信彦君　韮澤喜一郎君　松崎孝史君

飯山勝義君
天田　匡君　　馬場一敏君　
飯山勝義君　田代徳太郎君　　
若井　博君

野崎正明君　　田代徳太郎君

木原　崇君
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会 長 挨 拶 坂本 洋司 会長 

 ご挨拶申し上

げます。 
先週は、台風５

号が九州、四国を

始め、西日本で猛

威をふるい、また

大変な被害があ

ったようで、被災

地の皆様には一

日も早い復興を

ご祈念申し上げ、

心よりお見舞い

申し上げます。 
当地につきましては、先週来から『市民参加、ふるさとの

夏祭り』が行われ、台風の影響等心配致しましたが、幸い

にも日本海から進路を変えて北上してくれたことで、フェ

ーン現象で暑くなりましたが、大過なく市民の皆様に喜ば

れて終了できたと思っております。関係された方々には、

本当にお疲れのことと、執行部をあずかっている一人とし

て感謝申し上げる次第でございます。 
  
 ８月は「会員増強拡大月間」です。会員の増強は、我が

クラブの発展のため常に頭の片隅においておかなければ

ならない事でございますし、今年度の方針でもあります。

本日の卓話は、会員増強委員長の荒澤威彦さんから増強の

必要性についてお話いただきます。荒澤委員長、宜しくお

願い致します。 
 
 次週はお盆のため休会です。素晴らしいお盆休みをご家

族の皆様方とお迎えいただきますようご祈念申し上げ、ご

挨拶と致します。 
 



 
 
 
 
 ●渡辺ガバナー事務所より 
  ①第 1 回ロータリー財団地域セミナー 開催のご案内 
    と き   ２００７年 ８月２６日（日） １３：３０～１６：００ 
    ところ   ホテルオークラ新潟 ４F 
  
 ②２００７～０８年度地区大会 のご案内 

    と き   ２００７年１１月１７日（土）・１８日（日） 
    ところ   地区大会 ： 朱鷺メッセ 
          ＲＩ会長代理歓迎晩餐会（17 日） ： ホテルオークラ新潟 
    記念講演  講師 慶応義塾大学教授 竹中平蔵氏 
 
 
 
 
  
 
             
 
  

                         

 

 

              

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◎親睦委員会             銅冶康之委員長 

   

                のご案内 

と き     ８月２７日（月） 

ところ     田ノ浦温泉 海華亭 かわい（ＴＥＬ ０２５６－８５－２２２２） 

集合時間・場所 第１便 （入浴できます） 三条市役所前 １７：３０ 出発 

         第２便  三条市役所前 １８：００ 出発 

会 費     ３，０００円 

キャンセル   ２４日（金）１７：００までにご連絡下さい。 

それ以降につきましては会費ご負担いただきます 

 

   多くの皆様のご出席をお願い致します。 

 

 

幹 事 報 告 船久保 孝志 幹事 

渡邉 久晃 雑誌・広報委員 
雑誌・広報委員会からのお願いは、要は「ロータリーの友」を読んで下さい・・

ということです。皆さんに興味深く読んでいただけるよう委員会で毎月「友」

の内容を紹介致しますので、是非是非お読み下さい。 

             ＊  ＊  ＊ 

８月号で私が皆さんにご紹介したい記事は 

●横組み P14～「新しいページの幕明け 初の女性ＲＩ理事エレクトとの一

問一答」・・・初の女性理事は婦人科医、一問一答の中、ポリオ撲滅の活

動を完遂する必要性を強く唱えています。私も小児科医としてこの部分が

すぐに目に留まりました。 

●縦組み P２～ 第 2820 地区地区大会記念講演要旨「人と地球の命のために―今、私たちにで

きること」作家 C.W.ニコル氏 

 日本の森の木々の多様性はものすごい、しかし原生林が残っているのは２％以下、そして今

も切っている・・・これから日本はどうすべきか、日本のあり方を考えよう。健康的な森を

復活しよう、サケ・イワナがいる川を現代の技術とノウハウで復活しよう・・・。 

 元気な子供たちのために日本の未来を信じ、美しい日本づくりをしましょうと講演されてい

ます。私はこの記事を感慨深く読みました。是非皆さんもご一読下さい。 

委 員 会 報 告



 

 

  

 

  
 
 

 

 

 

1997～98年度交換学生ご両親
岡部隆、美紀子様

坂本君

船久保君
荒澤君

佐藤（栄）君

吉田（秀）君

鈴木（圀）君
田中（久）君
坂井（範）君

大渓君、滝口君、田代君、田中（悌)君、野崎君

相田君

だったのに・・・。

ＢＯＸに協力致します。

本格的な真夏となりました。米がよく出来ることと思います。

ボックス卓話です。ご協力に感謝致します、ありがとうごいました。

８０歳とはこんなものか！！
三条夏祭りの夜店市、最後に雨になりましたが無事終わることが出来ました。

大変暑いです。昨日行ったアルプス3,000尺の上は寒くてじっとしていられないほど

荒澤さん、卓話ご苦労様です。ＢＯＸに協力致します。
昨日、炎天下でゴルフを致しました。心配しておりました体調もすっかり良くなり
ましてご心配をおかけ致しました。
昨日、ほんの少し片付けものをしただけなのに、今日は疲れがでて体が重い。

ビッキーさんの歓迎会のご案内有難うございました。懐かしい皆様にお目に
掛かれるまたとない機会でしたが、残念ながら出席できません。そこで些少
でございますが気持ちを届けさせていただきました。

岡村君、佐藤（秀）君、西巻君

残暑お見舞い申し上げます。三条夏祭りも最高の祭日和で終わることができました。

荒澤さん、「会員増強拡大月間」宜しくお願い致します。
今月は「会員増強拡大月間」です。荒澤委員長宜しくお願い致します。

「会員増強拡大月間」です。新会員の情報を宜しくお願い致します。

 

 

 

 
                              
                                    荒澤 威彦 会員増強委員長 
 

 今年度クラブの会員増強委員長と地区の会員増強拡大委員会に

出向をしております。 
その地区での委員会検討資料を皆様に報告させていただきます。 
 
● 世界のロータリアン１９９６～２００６年の１０年間で 

１２０万６１１２人から１２２万２７８８人と微増。 
●  ２００１～２００６年の５年間で見ると 

減少地域 日本 14.8％ オーストラリア 6.21％  
ラテンアメリカ 1.91％ 

増加地域 中央・東ヨーロッパ 53.74％ 韓国 26.33％  
アフリカ 24％ 

       アジア４ゾーン＆6 ゾーン B（台湾・フィリピン）  

21.25％ 
                           インド 14.92％ 
 ●  日本の現状の報告 

１９９７年１３万人から２００６年１０万３０００人へ 
毎年２０００人から３０００人の減少が続く 

● 年齢構成 

30 代 2％  40 代 17％  50 代 36％  60 代 28％ 70 歳以上 １７％ 

50 歳以上が 81％を占める 

 

～ ８月 ７日 ２７，０００円  今年度累計 １６２，０００円 ～ 



●  ２５６０地区の現状 

30 代 1.8％ 40 代 14.9％  50 代 37.6％   60 代 30.7％   70 歳以上 14.7％ 

50 歳以上 83％を占める 

 

◎  会員増強に向けての検討すべきポイント 

  ●  会員の資質充実と退会防止は新入会員の教育から 

●  地区が何をするか 

● 新会員に何を語ったらいいか 

● クラブ例会のあり方 

● 会費 

      15 万・・2 クラブ 17 万・・2クラブ 18 万・・9クラブ 20 万・・6クラブ 

      21 万・・1 クラブ 22 万・・1クラブ 23 万・・3クラブ 24 万・・7クラブ 

      25 万・・2 クラブ  （2560 地区 2005-06 年度調査より） 

 

２００５～０６年度は２５６０地区が圧倒的に増えました。 

この昨年度のプレッシャーのなか、今年度クラブとして５名純増を目標にしております。 

皆様のより一層のご協力をお願いいたします。  
      
 

 


